

Las matriculaciones europeas de vehículos comerciales caen un 4,6% en agosto

Publicado el Viernes, 27 Septiembre 2013



Las matriculaciones de vehículos comerciales e industriales en Europa el pasado mes se elevaron a 104.049 unidades, un 4,6 % por debajo de las 109.123 de agosto del año pasado.

*Redacción
Expansión.com*

Según informó la Asociación de Constructores Europeos de Automóviles (ACEA), en los ocho primeros meses del año se han acumulado 1.118.190 matriculaciones de este tipo de vehículos que suponen un retroceso interanual del 5,5 %.

ACEA ha facilitado información de este mercado en julio, mes en el que cerró con 144.651 matriculaciones, que suponen un incremento del 2,6 % sobre el mismo mes de 2012.

La gráfica de este mercado ofrece en los últimos meses un trazado de dientes de sierra con subidas y bajadas en frecuente alternativa.

Durante el mes de agosto, el mercado de la Unión Europea de los 15 miembros rebaja las matriculaciones de comerciales e industriales un 4,4 %, en tanto que el área de nuevos miembros (zona este) limita el retroceso al 4 %.

Los principales mercados combinan los descensos de Italia (19,5 %), Alemania (8,5 %) y Francia (5,4 %), con los incrementos del Reino Unido (15,3 %) y España (10,3 %).

En lo que va de año, de estos mercados, sólo el Reino Unido registra un alza del 6,7 %, mientras que Italia (-18,5 %), Alemania (-8,2 %), Francia (-7,6 %) y España (-0,5 %) acumulan retrocesos.



Los mercados nacionales más dinámicos en agosto han sido Estonia, Lituania e Irlanda, con ascensos del 27,7 %, 23,8 % y 23,6 %, respectivamente, y en el lado opuesto se sitúan Rumanía (-50 %) y Bulgaria (-28,1 %).